

NP 27 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Montaña

José Manuel González amplía su ventaja al frente del Campeonato de Canarias de Montaña

19/6/2023

La segunda plaza lograda en la Subida de Haría, donde se impuso Yeray Lemes, deja al piloto afincado en la isla de La Gomera con una solida ventaja al frente de un campeonato que, en Fuerteventura, dentro de unas semanas, superará su ecuador. Entre las barquetas, el abandono de Iván Galindo dejó las cosas tal cual estaban antes del viaje a Lanzarote.

Con la celebración de la 44 Subida de Haría, el Campeonato de Canarias de Montaña ya vislumbra el ecuador de su temporada, situación que llegará en pocas semanas, justo cuando el CCM aterrice en Fuerteventura para celebrar la Subida de Betancuria.

Antes, en Lanzarote, José Manuel González ha logrado ampliar su renta al frente de la general entre los turismos. Con su segunda plaza, el piloto del Porsche 991.1 GT3 ha alcanzado los 100 puntos en su casillero, una renta con la que podrá gestionar, con relativa tranquilidad, la segunda parte de la temporada.

Para impedirlo, y con ello tratar de luchar por el título, está Ángel Bello. Con dos participaciones, el del Audi R8 LMS Ultra Evo ya es segundo en la general con 57 puntos, subrayando al respecto que cuenta con un resultado menos que el líder. Tercero, a pesar de no competir en Lanzarote, se mantiene Jonai Rodríguez y un Peugeot 106 S16 con el que ha materializado 51 puntos.

Donde sí que hay cambios es en la cuarta y quinta plaza. Abel Mesa y su Mitsubishi Lancer Evo X ya se encuentran a las puertas del podio -40 puntos- mientras que Yeray Lemes, vencedor en la Subida de Haría sobre un Porsche 997 GT3 2010, cierra el *top five* con 35 puntos en su casillero. En otro orden, Bello lidera la Clase 1, González la Clase 2 y Mesa la Clase 3.

En ese reparto de apartados, Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX) hace lo propio en la Clase 4, Jonai Rodríguez comanda la Clase 5A, Ángel Mesa (BMW 325i) la 5B, Zebensuí Morales (Renault Clio Sport) la 5C y Miguel Quintino (BMW M3) la 6 y el apartado Pre90.

Entre las barquetas no hubo cambios. Iván Galindo (BRC 05 Evo) tenía la oportunidad de desbancar a Lauren García (Nova Proto NP01), ausente en Lanzarote, pero sólo pudo completar la manga de entrenamientos y, con ello, se quedó sin puntuar en su visita a la rampa de Haría.